

Iglesias evangélicas de Málaga celebraron un Culto Unido de Resurrección

Escrito por CEPMA / Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 12 de Abril de 2023 00:00

Al servicio religioso, organizado por la Fraternidad de Pastores y el Consejo Evangélico Provincial, asistieron también el Alcalde de la ciudad y otras autoridades



(Redacción, 12/04/2023) El pasado domingo, día 9 de abril, iglesias y fieles evangélicos de Málaga celebraron un Culto Unido de Resurrección en el auditorio Eduardo Ocón, situado en la Alameda principal de la ciudad andaluza.

El evento, que ya viene siendo tradición en los últimos años, fue organizado por la Fraternidad de Pastores de Málaga (FRAPAM) con la colaboración del Consejo Evangélico Provincial de Málaga (CEPMA), y contó con una gran asistencia de fieles evangélicos de la capital y

Iglesias evangélicas de Málaga celebraron un Culto Unido de Resurrección

Escrito por CEPMA / Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 12 de Abril de 2023 00:00

provincia.

También asistieron destacadas autoridades del Gobierno regional, entre ellas el Excmo. Alcalde, Francisco de la Torre Prados; la delegada territorial de Inclusión Social, Juventud, Familia e Igualdad de la Junta de Andalucía, Ruth Sarabia García; la concejala de Participación Ciudadana, Mar Torres Casado de Amezúa; y el concejal de Cártama y secretario de Pluralismo Religioso, Francisco J. Serrano Almodóvar.



Pastores y autoridades del Gobierno de Málaga y de la Junta de Andalucía celebraron que "Cristo ha resucitado"

Iglesias evangélicas de Málaga celebraron un Culto Unido de Resurrección

Escrito por CEPMA / Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 12 de Abril de 2023 00:00

El evento se emitió por primera vez en directo por las redes sociales y también se dispuso de una aplicación que contenía el programa del acto y canciones de alabanzas para que todos los asistentes pudieran acceder desde sus móviles, por lo que en diferentes puntos del recinto del auditorio se expusieron los códigos “QR” para su acceso.

La dirección del culto estuvo a cargo de los pastores Juan C. Segovia e Isabel Sedano. Asimismo, dirigieron unas palabras a los asistentes el presidente de la Fraternidad de Pastores, Juan Manuel Quero, y el presidente del Consejo Evangélico Provincial, Alfonso Medina. La predicación estuvo a cargo del pastor Gonzalo García y la alabanza fue responsabilidad del Coro “Hoy es Tiempo” y banda de Málaga.

“Fue un día muy bendecido y todos pudimos gritar a una que ¡**Cristo ha Resucitado!**”, informan.

En el siguiente vídeo puede verse un resumen de lo más destacado de la celebración.

Fuente: CEPMA / Redacción: Actualidad Evangélica